

# *Rousseff encabezó reunión ministerial de emergencia para abordar campaña contra Lula*

---



Brasilia, 11 mar (RHC) La presidenta brasileña Dilma Rousseff encabezó una reunión de emergencia de ministros luego de que la Fiscalía de San Pablo solicitó la prisión del ex primer mandatario Luiz Inácio Lula da Silva.

Rousseff conversó hasta cerca de la medianoche con sus principales ministros Jaques Wagner, jefe de Gabinete, Ricardo Berzoini, responsable de Gobierno y el abogado general de la Unión, José Eduardo Cardozo, refieren agencias internacionales de noticias.

El encuentro realizado en el Palacio de Alvorada fue convocado por Rousseff a poco de tener noticia que el Ministerio Público de San Pablo solicitó la prisión preventiva de Lula acusado de ocultar la propiedad de un departamento en la ciudad balnearia de Guarujá.

"Los que leyeron la denuncia de los fiscales casi les dio risa, es una denuncia totalmente inconsistente, el pedido de prisión (contra Lula) está al borde del ridículo", dijo una fuente del gobierno consultada en Brasilia, dijo el diario O Globo.

En tanto Rousseff al tomar conocimiento de la decisión judicial suspendió la agenda de compromisos prevista para Rio de Janeiro y retornó a Brasilia para analizar el cuadro de situación con sus principales consejeros.

Rousseff ha expresado públicamente su solidaridad tras el traslado coercitivo del que fue objeto el ex mandatario el viernes pasado por parte de la Policía Federal.

Y posteriormente instó a la "paz" y el diálogo a los opositores y defensores de Lula debido al clima de tensión política imperante en el país, agravado por las acciones judiciales contra Lula.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86914-rousseff-encabezo-reunion-ministerial-de-emergencia-para-abordar-campana-contralula>



**Radio Habana Cuba**